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〈「ＥＣＯ（エコ）」でＥＣＯ（イコー）！〉で、青年部員たちの環境に対し優しくありたい、安心・

安全を消費者に届けたいという気持ちを表現。

新生青年部スノーメッセージin２００９新生青年部スノーメッセージin２００９
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こ
の
度
、
我
々
青
年
部
は
合
併

に
向
け
て
昨
年
５
月
よ
り
話
し
合

い
を
進
め
、
先
月
２
月
10
日
に
青

年
部
盟
友
皆
様
の
理
解
と
青
年
部

事
務
局
の
ご
協
力
を
頂
き
、
そ
ら

ち
南
農
業
協
同
組
合
青
年
部
を
出

発
で
き
る
事
を
心
よ
り
お
礼
申
し

上
げ
ま
す
。

　
昨
年
は
春
先
の
融
雪
が
早
く
順

調
に
春
作
業
が
進
み
、
夏
に
は
良

い
天
候
に
も
恵
ま
れ
水
稲
作
況
指

数
が
北
海
道
で
「
106
」
の
良
、
南

空
知
に
於
い
て
は
「
105
」
と
良
好

な
作
柄
と
な
り
ま
し
た
。

　
ま
た
、
高
品
質
米
の
割
合
も
高

く
良
質
な
米
を
消
費
者
に
届
け
る

こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
し
か
し
、

生
産
現
場
で
は
、
原
料
高
に
よ
る

肥
料
価
格
の
高
騰
、
原
油
高
に
よ

る
肥
料
、
資
材
、
燃
料
等
の
価
格

が
今
ま
で
に
な
い
上
昇
を
見
せ
、

農
業
経
営
に
大
き
な
打
撃
を
与

え
、
今
年
に
お
い
て
も
米
の
生
産

調
整
の
見
直
し
を
組
み
込
ん
だ
農

業
政
策
の
転
換
期
に
な
り
、
農
業

者
と
し
て
適
切
な
対
応
を
求
め
ら

れ
ま
す
。

　
更
に
、
Ｗ
Ｔ
Ｏ
・
Ｅ
Ｐ
Ａ
農
業

交
渉
お
け
る
先
行
き
も
依
然
厳
し

い
状
況
に
あ
り
、
北
海
道
農
業
に

甚
大
な
ダ
メ
ー
ジ
が
懸
念
さ
れ
ま

す
。

　
こ
の
様
な
中
、
農
業
の
担
い
手

で
あ
る
我
々
青
年
部
が
、
農
産
物

直
売
・
Ｐ
Ｒ
活
動
、
そ
し
て
、
食

農
教
育
の
活
動
を
通
じ
て
消
費
者

の
皆
さ
ん
と
交
流
を
深
め
た
い
と

考
え
て
い
ま
す
。

　
こ
れ
か
ら
、
生
産
技
術
の
向
上

は
も
ち
ろ
ん
農
業
政
策
に
も
し
っ

か
り
と
し
た
考
え
を
も
っ
て
、

「
生
産
、
流
通
、
加
工
、
消
費
」

の
関
係
を
よ
り
充
実
な
も
の
と

し
、
盟
友
の
新
し
い
発
想
と
若
き

青
年
の
情
熱
あ
る
行
動
力
で
青
年

部
活
動
を
展
開
し
て
ま
い
り
ま

す
。

　
今
年
度
の
青
年
部
の
活
動
に
あ

た
り
、
盟
友
各
位
の
深
い
ご
理
解

と
ご
協
力
を
お
願
い
す
る
と
共

に
、
農
協
を
始
め
各
関
係
団
体
の

ご
指
導
、
ご
協
力
を
お
願
い
申
し

上
げ
ご
挨
拶
と
致
し
ま
す
。

そ
ら
ち
南
農
業
協
同
組
合
青
年
部
発
足
の
ご
挨
拶

Ｊ
Ａ
そ
ら
ち
南
青
年
部

部
　
長
　
　
渡
　
辺
　
修
　
二

青年部設立総会開催される

　農協合併に伴う新たな青年部の設立総会が、２

月10日（火）に本所３階大会議室で開催されまし

た。

　設立委員会から提出された全議案（規約・平成

21年度事業計画並びに収支予算・負担金の徴収並

びに徴収方法）が可決され、青年部の新たな歴史

が幕を開けました。

　なお、初代青年部長に由仁町東三川の渡辺修二

さんが選任され、以下青年部の役員は右記の通り

となりましたので宜しくお願い致します。

役職名 氏　名 支部

部　　長

副 部 長

（2名）

書 記 長

事業部長

（2名）

監　　事

（2名）

渡　辺　修　二

蛇　谷　慎　也

窪　田　新　作

高　野　龍　一

名　内　稔　弘

川　合　央　記

亀　森　辰　雄

安　川　　　淳

三川

栗山

三川

栗山

栗山

由仁

栗山

三川

平成21年度青年部役員名簿
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　南空知花き生産組合定期総会が２月20日、

栗山本所３階大会議室で開催されました。

　総会は横井組合長の挨拶から始まり、来賓

の方々の中から、そらち南農協大友組合長、ホ

クレン岩見沢農産園芸課澤岡課長、空知南東

部地区農業改良普及所三井支所長からご挨

拶を頂きました。

　議事進行は円滑に進み、各部会の事業報告、

平成20年度の収支決算、平成21年度の収支

予算案が承認され、無事閉会しました。

南空知花き生産組合定期総会

来賓の方々を交えて出席者全員で記念撮影

2009年スノーメッセージ完成 スプレーで文字に色をつける青年部の皆さん

新生青年部スノーメッセージin2009

　
空
知
管
内
の
農
協
青
年
部
活
動
の
一
環
で
、

安
心
・
安
全
な
農
産
物
の
生
産
に
か
け
る
農
業

者
の
情
熱
を
ア
ピ
ー
ル
す
る
ス
ノ
ー
メ
ッ
セ
ー

ジ
の
作
成
が
２
月
24
日
（
火
）
に
行
わ
れ
ま

し
た
。

　
午
前
９
時
か
ら
栗
山
町
に
あ
る
農
産
物
検

査
場
（
栗
山
町
中
里
）
に
タ
イ
ヤ
シ
ョ
ベ
ル
で

雪
を
集
め
土
台
を
作
る
作
業
を
開
始
し
、
約

２
時
間
で
無
事
完
成
し
ま
し
た
。

　
作
業
中
の
青
年
部
員
の
皆
さ
ん
は
和
や
か
で

笑
い
が
絶
え
な
い
な
が
ら
も
、
真
剣
な
眼
差

し
で
取
り
組
ん
で
い
ま
し
た
。

　
今
年
の
ス
ノ
ー
メ
ッ
セ
ー
ジ
は
表
紙
写
真
の

通
り
〈
「
Ｅ
Ｃ
Ｏ
（
エ
コ
）
」
で
Ｅ
Ｃ
Ｏ
（
イ

コ
ー
）
！
〉
で
、
青
年
部
員
た
ち
の
環
境
に

対
し
優
し
く
、
安
心
・
安
全
を
消
費
者
に
届
け

た
い
と
い
う
気
持
ち
が
表
現
さ
れ
、
ま
た
青
年

部
の
名
前
の
前
の
「
新
生
」
と
い
う
言
葉
か

ら
、
こ
れ
か
ら
の
青
年
部
に
対
す
る
前
向
き
な

姿
勢
が
伝
わ
る
も
の
に
な
り
ま
し
た
。

　
今
回
の
メ
ッ
セ
ー
ジ
制
作
は
、
新
青
年
部

発
足
後
最
初
の
活
動
に
か
け
る
熱
い
思
い
が
込

め
ら
れ
、
青
年
部
員
た
ち
の
食
や
農
業
に
対

す
る
気
持
ち
を
新
た
に
す
る
イ
ベ
ン
ト
に
な
り

ま
し
た
。



ラナンキュラスの花満開ラナンキュラスの花満開
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　２月24日、「ゆめぴりか」栽培講習会並びに生産組織

設立が栗山本所大会議室で開催されました。

　「ゆめぴりか」は、低アミロースで収量性が高く、今

後の北海道米の評価を高めていく上で、極めて期待の大

きい品種で、参加された生産者の方々は、良食味米生産

に対する思いから資料の説明に真剣に聞き入り、非常に

有意義な講習会になりました。

　Ｈ21年の作付けは、全道で２千ｈａ、空知で991ｈａと

なり、計画的生産と販売で高級ブランド米としての評価

の確立を目指します。

　「ゆめぴりか」生産組合を立上げ、新組合長には栗山地区

の南坂明憲さん、副組合長には由仁地区の岩崎俊博さん、

会計には栗山地区の大塚史明さんに決定しました。

作業風景

　由仁町岩内地区の川合陽子さんの花きハウスでは赤、黄色、
ピンク、オレンジなどの花々が咲き、ハウス内に色彩豊かな光
景が広がっています。
　昨年11月下旬から出荷が始まり、ピークは過ぎたものの現在
でも週２回札幌方面を中心に出荷しており、４月中旬頃まで続
くそうです。
　また、今年も昨年と同じ時期から出荷を再開し、規模の拡大
も検討する意向とのことです。

良食味米『ゆめぴりか』栽培講習会開催

・耐冷性がほしのゆめ、おぼ
　ろづきに比べやや劣る
・耐倒伏性がやや劣る
・いもち病抵抗性がやや劣る

「ゆめぴりか」優点と欠点

優     点 欠     点

・アミロース含量が適度に低
　く、極良食味である
・収量性がほしのゆめやおぼ
　ろづきに比べ高い
・割れ籾がやや少ない

左：川合昭文さん　右：川合陽子さん

左から
南坂明憲さん、岩崎俊博さん、大塚史明さん
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　そらち南農協トマト部会は、現在会員１２戸で活動しており安心・安全なト

マトを供給する為に、Yes！clean栽培にも積極的に取り組んでいます。６月末

より栗山地区継立にて原料を受け入れし、共選共販体制をとっています。出荷

目慣らしにより品質を重視し、均一化に力を入れています。

　また、部会活動として栽培講習会・視察研修会を行い、技術向上を図ってい

ます。

　昨年は野菜全般的に価格低迷が見られましたが、市場流通以外に直販事業（札

幌市内大手量販店と直接販売すること）と連携し所得確保に努めました。

　今後は新たな「JAそらち南産」のブランド化を目指したいと考えています。

　トマト栽培に興味のある方、また施設があるのに有効活用されていない方は

ぜひご連絡ください。トマト作りで所得の安定と向上を目指しましょう！ 

そらち南農協トマト部会

　会長　小野寺　均　　副会長　松本　俊一　　会計　水内　正博

問い合わせ先：野菜花き課　森まで　�72－1313

新

JAそらち南（栗山産・由仁
産）ト

マト栽培（生産）してみませ
んか

？
新

JAそらち南（栗山産・由仁
産）ト

マト栽培（生産）してみませ
んか

？



(9)

◆
◆

◆ 

農
協
職
員
資
格
認
定
試
験
合
格
者 

◆
◆

◆

ホウレンソウホウレンソウホウレンソウ

貧血予防にもってこいの鉄分たっぷりの野菜。ホウレンソウ１把（約300g）で１日に
必要な鉄分が確保できます。そのほか、カロチン、ビタミンＣなども多く含まれます。

今回認定試験で学んだことを、
これからの仕事に生かして生き
たいと思います。まだまだ、学
ばなければならないことが多い
ので、たくさんご指導いただけ
ればと思います。

�メリーワーク総務課

総務係主任　小林　美咲

合格した資格を新農協でも活か

せるよう頑張りたいと思います

のでよろしくお願い致します。

由仁支所金融共済課

金融係長　井上　　聡

米麦畜産課業務は３年ぶりとなり

ますが、今後ともご教示賜ります

ようお願い致します。新得町出身

の３４才です。

販売部米麦畜産課長

清水　邦晃

金融部（由仁）から営農部（本
所）に部署異動したことも含め
て、新たな気持ちで仕事を頑張
っていきたいと思いますので、
宜しくお願い致します。

営農部農業振興課長

佐野　　滋

合格した資格を活かせるよう頑

張ります。よろしく御願い致し

ます。

管理部管理課

管理係　飛渡　弘美

今後とも農協職員として鋭意努
力していくつもりです。秋田県
出身28歳。浅田次郎氏の著作と
阪神タイガースの活躍を日々の
糧にしています。

営農部農業振興課

農業振興係　富樫　真由

今回の資格を活かして、組合員

の皆様のお役に立てるように頑

張ります。

金融部共済課

共済係長　市川　尚巨

学んだことを実務で生かせるよう
に頑張っていきます。本所一階の
隅っこの窓口に座ってます。
融資のご相談はお気軽にいらして
下さい。

金融部経営相談課

経営相談係　大湊　寿隆

組合員の方々のお役に立てるよ

うより一層努力していきます。

金融部共済課

共済係　今村　栄子

一日も早く、組合員さんの顔と
名前を覚え、そして自分の事も
覚えてもらえるよう、努力して
いきたいです。たくさんのこと
を吸収し、信頼される職員にな
れるようがんばります！

生産資材部生産資材課

資材係　寺崎　誓子

メリーワークに入社して、早く

も7年が経ちました。

新ＪＡが設立し、私も初心に戻

り頑張りたいと思います。

由仁営農センター

営農係　冨澤　演枝

色んな事を勉強して、少しでも組
合員の皆さんの力になれる様に
頑張らなければと感じました。早く
顔と名前を覚えて貰える様に頑張
ります！野球が好きで、広島カープ
ファンです！

由仁営農センター

営農係　高橋　有宇

上
　
級

特
　
級

中
　
級

初
　
級

材料（４人分）
サラダ用ホウレンソウ・・・２把（約400g）
タマネギ・・・・・・・・・・・1/2個（約100g）
ニンニク（薄切り）・・・・・・・・・・１かけ分
ちりめんじゃこ・・・・・・・・・・・・・・・・30g
油、しょうゆ、酢、コショウ

(1) ホウレンソウは洗って根元を落とし、長さを半分に切って水気を切る。タマネギは薄切りにして、水に約５分
さらし、水気を切る。ホウレンソウとタマネギを混ぜて器に盛っておく。

(2) フライパンに油大さじ３杯とニンニクを入れて弱火で熱し、カリッとなるまで炒めて、ニンニクを取り出す。
(3) (2)のフライパンにちりめんじゃこを加えて、弱火でカリッとなるまで炒め、火から下ろしてしょうゆ大さじ
１杯、酢大さじ２杯、コショウ少々を加えて混ぜる。
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